
［2015 年 4 月例会 （アドバイスグループ）］  

 

日 時 平成 27 年 4 月 23 日（木）１８：００～１９：３０ 

場 所 市大文化交流センター 談話室 

参 加 神戸市 岡田渉 広域幹線係長 

ＣＶＶ 井上、梅田、塩野谷、廣海、藤田、森（以上７名 敬称略） 

話 題 １ 神戸市の土木の教室について 

    ・新任の岡田担当係長からの開催報告と今後の予定について説明 

    ・３月２９日の「春休み土木の教室」開催報告  

      場所 水の科学博物館 ２Ｆ 

      ＣＶＶ参加者 黒山、藤田 ２名 

      参加人数 昨年より多く親子１５組、２８名 

      神戸新聞記者の取材あり、翌朝刊に耐震や液状化が掲載された． 

    ・４月２９日の花のフェスタこうべ２０１５の開催予定 

平成 27 年度の土木の学校活動計画書＜別添－１＞により説明． 

      場所 神戸総合運動公園駅前広場 

      ＣＶＶ参加予定者  黒山、藤田 ２名 

 

    ２ まちづくりグループの研究報告について 

     「まちづくりグループ打合せ」＜別添－２＞により報告．研究報告書 

「西宮市のイメージ・ブランド力の基礎的研究について」を回覧 

 

    ３ アンケート調査の中間報告について 

     現時点でのアンケート回答者は６名．見学施設の提案は次のとおり 

    ・新神戸「竹中大工道具館」・京都「かやぶきの里美山と常照皇寺」 

    ・北陸新幹線「金沢延伸試乗」・研究発表講演近畿大学理工学部の岡田 

昌彰氏と産業遺産など、 各施設のパンフレットとチラシを回覧 

         
    ４ 自由話題として「ＣＶＶ後期高齢者の言分（エッセイ）」を募集 

 

５ ＣＶＶの今後の活動計画と新体制について 

  土木学会関西支部面談状況を踏まえて、「まちづくりとアドバイス 

グループ夫々の代表メンバーが集まってこの問題をこれからどの様 

に進めていくか相談する機会を設けてはどうか」との意見があった． 

 

    ６ その他                        以上 


